

COMPIÈGNE

Un “jardin qui soigne” à l’hôpital

Il aura fallu cinq ans de démarches et de travaux pour parvenir à l'ouverture de cette terrasse végétalisée de 150 m² au cœur du centre hospitalier de Compiègne-Noyon. La docteure Sabine Pol, chef du service de Soins de suite et de réadaptation (SSR), admet être soulagée: « Si nous avions su au départ la quantité d'énergie qu'il a fallu pour y arriver ! La fondation Caisse d'épargne, l'association France Alzheimer et l'association des neurologues du centre hospitalier ont contribué financièrement à



Le jardin est considéré par les soignants comme un outil thérapeutique complémentaire.

cette réalisation estimée à 20 000 euros. Des étudiants de l'UTC ont réalisé du mobilier et une boîte à livres en bois.» Le « jardin qui soigne », est destiné aux patients et à leurs familles, des services de neurologie, de suites de soins et de réadaptation. Pour les soignants, ce sera un outil thérapeutique complémentaire, qui fera du bien dans la prise en charge rééducative pendant les longs séjours. La présence des parasols, bancs et tables, confortent le côté accueil du jardin. ■